
In der Nähe der Wallendorfer Straße fließt die Reide in den Hufeisensee. Der Zufluss an dieser 

Stelle ist seit einiger Zeit zu gewuchert. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

1. Inwieweit wird diese Fläche von der Stadt z.B. mit Blick auf den Hochwasserschutz 

gepflegt? 

2. Inwieweit sind Pflegemaßnahmen an dieser Stelle geplant? 

3. Inwieweit kann dieser Zustand bei einem Hochwasser zu unerwünschten 

Überschwemmungen führen? 

a. Inwieweit wäre davon der Stadtteil Büschdorf betroffen? 

 

gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 

Fraktionsvorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Halle (Saale)     SPD-Fraktion Halle (Saale) 
 


